



2021 SKILLS CANADA VIRTUAL NATIONAL COMPETITION
COMPÉTITIONS NATIONALES VIRTUELLES DE COMPÉTENCES CANADA 2021

COMPETITION RULES VIRTUAL COMPETITION ADDITIONS
AJOUTS AUX RÈGLEMENTS DE CONCOURS DES COMPÉTITIONS VIRTUELLES

The below information will be added to the SCVNC 2021 Competition Rules and will be discussed with the NTC.

Les informations ci-dessous seront ajoutées aux règlements de concours des CNVCC 2021 et seront discutées avec le CTN.

1 Depending on the existing COVID-19 regulations/uncertainties that are in place from May 25th – May 30th; the following format and process will be implemented

En fonction des règlements et incertitudes de la COVID-19 qui seront en place du 25 au 30 mai ; le format et le processus suivants seront mis en œuvre

- If schools or learning institutions are unable to host the competition, only the following skills may be hosted in a 'at home' environment'.

Si les écoles ou les établissements d'enseignement ne sont pas en mesure d'accueillir le concours, seules les compétences suivantes peuvent être accueillies dans un environnement "à domicile".

05	Mechanical Engineering CAD/Dessin industriel DAO
08	IT Office Software Applications /TI – Applications de logiciels bureautiques
17	Web Design and Development/Conception et création de sites Web
39	IT Network Systems Administration/TI – Administration de systèmes de réseaux
40	Graphic Design Technology/Infographie
50	3D Digital Game Art / Conception de jeux numériques 3D
52	Architectural Technology & Design/Dessin et technologie architecturale
54	Photography/Photographie (3 responses, 1 ok, 2 not)
82	Video Production/Production vidéo (team of 2/équipe de 2)
83	Job Search/Recherche d'emploi

En raison des règlements et des incertitudes imprévisibles concernant la COVID-19, les documents relatifs aux concours pourraient être modifiés.

Due to unforeseeable COVID-19 regulations/uncertainties, competition format and process may be subject to change.
En raison des règlements et des incertitudes imprévisibles concernant la COVID-19, les documents relatifs aux concours pourraient être modifiés.

85	Public Speaking/Communication orale
87	3D Character Computer Animation/Animation informatisée 3D (team of 2/équipe de 2)
88	2D Character Computer Animation/Animation informatisée 2D (team of 2/équipe de 2)

- The deadline for SCC to make a decision if specific competitions will be cancelled and/or will be changed to " at home" events will be May 1st, 2021.
Le 1er mai 2021 est la date limite à laquelle SCC doit décider si des concours spécifiques seront annulés et/ou changés en concours "à domicile".

- 2 If it is impossible to confirm a proctor for a competitor, then due to safety protocols; that competitor will not be able to participate at the SCVNC 2021.**
S'il est impossible de confirmer un surveillant pour un concurrent, alors en raison des protocoles de sécurité, ce concurrent ne pourra pas participer au SCVNC 2021.
- 3 The minimum number of participants is 4, anything lower than that will be dealt on a case by case basis. The goal of the SCVNC is to promote the skilled trades and technologies and not limit participation.**
Le nombre minimum de participants est de 4, tout nombre inférieur sera traité au cas par cas. L'objectif des CNVCC est de promouvoir les métiers spécialisés et les technologies et de ne pas limiter la participation.

En raison des règlements et des incertitudes imprévisibles concernant la COVID-19, les documents relatifs aux concours pourraient être modifiés.

Due to unforeseeable COVID-19 regulations/uncertainties, competition format and process may be subject to change.
En raison des règlements et des incertitudes imprévisibles concernant la COVID-19, les documents relatifs aux concours pourraient être modifiés.